

Zweite Staufenberger Gewerbeschau



In voller Aktion: ein Tänzer des Landwehrhäger Männerballets De Grazien. 6 Fotos: Siebert



Umlagerte Bühne: Modenschauen, Tanz und Musik - den Ausstellungsbesuchern wurde auch ein buntes Unterhaltungsprogramm geboten. Foto: Maaß

Das sagen die Besucher

Besser als beim ersten Mal

Wolfgang Kuhn (69), Landwehrhagen, Rentner: Dieses Mal gefällt mir die Gewerbeschau noch besser als beim ersten Mal.



Wolfgang Kuhn

Durch das zusätzliche Ausstellungszeit ist die Aufteilung in der Halle großzügiger. (zpy)

Übersichtlich und informativ

Inge Franzkovička (77), Niestetal, Rentnerin: Mir haben die Modenschauen am besten gefallen. Da war für jedes Alter etwas dabei. Aber auch all die anderen Ständen sind schön gestaltet. Sehr übersichtlich können die Aussteller ihre Produkte und den Service zeigen. (zpy)



Inge Franzkovička



Kunst im Bild: Die Fotografin Annette Kaduhr aus Speele zeigt Annette und Bernd Groeneveld ein von ihr gemachtes Foto von Thurano, dem ältesten aktiven Artisten der Welt.

Über 3500 kamen

Zufriedene Aussteller und Besucher - Dritte Schau geplant

VON PETRA SIEBERT

STAUFENBERG. „Unsere Betriebe beweisen Vielfalt und Leistungsfähigkeit und stellen damit die Wirtschaftskraft der Gemeinde dar.“ Das sagte Bürgermeister Volker Zimmermann zur Eröffnung der zweiten Staufenberger Gewerbeschau am Samstagvormittag. Ohne Handel, Handwerk und Dienstleistung sei eine Gemeinde nicht lebensfähig. Jede Einkaufsfahrt in andere Gegenden sei gleichbedeutend mit einem Fremdgehen, das Kaufkraft vor Ort vernichte. „Deshalb brauchen wir kundennahe Verkaufsausstellungen, die der heimischen Wirtschaft, Gelegenheit zur Vorstellung ihrer Leistungsfähigkeit geben.“ Und das ist gelungen. Über 3500 Besucher, schätzt

Organisatorin Silvia Riemenschneider, hätten die Stände der über 60 Firmen und Betriebe in und vor der Staufenberghalle in Landwehrhagen besucht - ungefähr so viel wie bei der ersten Schau. „Ein großer Erfolg, die Aussteller und die Kunden sind sehr zufrieden“, betonte sie. Und die nächste Schau ist auch schon geplant. Sie soll in drei Jahren stattfinden.

Wolfgang Kuhn (58), Landwehrhagen, Geschäftsführer: Die Gewerbeschau gefällt mir sehr gut. Die Stände sind sehr umfangreich ausgestattet. Alle Aussteller haben sich sehr viel Mühe gegeben. (zpy)

Umfangreich ausgestattet

Wolfgang Kuhn (58), Landwehrhagen, Geschäftsführer: Die Gewerbeschau gefällt mir sehr gut. Die Stände sind sehr umfangreich ausgestattet. Alle Aussteller haben sich sehr viel Mühe gegeben. (zpy)



Wolfgang Kuhn



Infos aus erster Hand: Jürgen Möller, Inhaber des gleichnamigen Elektrofachgeschäfts in Uschlag, erläutert Ingrid Rosshauer einen Geschirrspüler



Das ist mal was Herzhaftes: Renate Kreuz beißt in ein Fischbrötchen, das von Günter Kessler von der Fischräucherei Apel aus Dahlheim zubereitet wurde.

Guter Querschnitt

Inga-Renate Boll (55), Friedland, Angestellte: Die Ausstellung ist für die Besucher sehr übersichtlich gestaltet. Es ist ein guter Querschnitt von unterschiedlichen Branchen. (zpy)



Inga-Renate Boll

Portraifotos: Siebert



Thomas Behrens und Thorsten Lehmann stärken sich mit Brot und Laugengebäck, das Ramona Mengel von der Landbäckerei Schulze in Uschlag anbietet.



Danke schön: Staufenbergs Bürgermeisterin Volker Zimmermann überreicht Silvia Riemenschneider, der Organisatorin der Schau, einen Blumenstrauß.